
Concejal  encabeza  operativo
limpieza en Luque
El concejal Iván Velázquez encabezó el operativo limpieza este
1 de enero en el microcentro de Luque. Los obreros de Aseo
Urbano,  Servicios  Generales  y  de  Obras  retiraron  unas  90
toneladas de basura.

Preparan  menú  especial  para
pacientes y funcionarios que
recibirán el año nuevo en el
Hospital de Clínicas
Como cada año, el Departamento de Alimentación, Nutrición y
Dietoterapia del Hospital de Clínicas de la FCMUNA, ofrecerá
el tradicional menú especial para la cena de Año Nuevo, platos
destinados al personal de guardia y pacientes internados. Para
la ocasión se elaborarán 400 porciones para funcionarios; en
tanto para pacientes dependerá de las altas o ingresos que se
den durante estos días.

Sin  fin  de  quejas  contra
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aguaterías
Usuarios de diversas aguaterías privadas y de la Junta de
Saneamiento de las compañías luiqueñas se quejaron por falta
del vital líquido. En algunos casos llevan días que no cuentan
con agua ni siquiera para higienizarse, según denuncias.

Más familias luqueñas acceden
a  contratos  por  el  lote
propio
El  Ministerio  de  Desarrollo  Social  (MDS),  a  través  del
programa Tekoha firmó 72 nuevos contratos de compraventa de
lotes con familias del territorio social San Pedro II del
distrito de Luque, departamento Central.

Bajo presión pagan parte de
los  sueldos  atrasados  a
docentes del Conservatorio de
Luque
Tras reiterados reclamos de los docentes, alumnos y padres,
finalmente  el  intendente  Carlos  Echeverría  ejecutó  la
transferencia de G. 50 millones al Conservatorio Municipal de
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Música de Luque (CMML). Este miércoles, a días del Año Nuevo,
el jefe comunal comunicó vía rede social de la Municipalidad
sobre el aporte para salarios atrasados de los profesores y
funcionarios  del  Conservatorio.  Queda  pendiente  otros  50
millones para completar los 100 millones exigidos.

Declaran  emergencia  vial  en
Luque y Echeverría asfaltará
calle  sanlorenzana  para
elevar precio de sus terrenos
En sesión ordinaria de este martes, concejales colorados y
liberales leales le otorgaron G. 17 mil millones al intendente
Carlos  Echeverría  (ANR),  mediante  la  aprobación  de  la
emergencia vial, ambiental y social. El jefe comunal podrá
disponer discrecionalmente del dinero de los contribuyentes
luqueños. El concejal Diego Romero realizó una grave denuncia
pública contra Echeverría, a quien acusó de pretender asfaltar
calles sanlorenzanas en la divisoria con Luque, pues tiene 4
terrenos en el lado de San Lorenzo, mientras las arterias
luqueñas están destrozadas.
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